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お任せください ！　　頭痛、めまいで 
お困りのあなた施術歴27年の信頼, 

実績とプロスポーツ選手も推薦する確かな
施術であなたの辛い悩みを改善します

【背骨矯正試験スタッフ全員合格しました〜】

【みんな飲んでるんです!】

吸角

1つ目は血液を満たしてもらいたいこと！ 
このメダリストを飲むことによって 
当院に来る患者さんは私が思うに血液の量が少ない状態！ 
要は脱水の状態を疑っています！ 
私が思うより 
『血液を満たしていないので酸素と栄養が末端まで運べて 
いないので様々な症状が出たり、中々治らないのでは』 
と思っています! 
2つ目はこの中の成分効果です！ 
このクエン酸をとることによって筋肉を硬くしている 
乳酸を分解することによって筋肉が柔らかくなります! 
そしてミネラル！特にナトリウム、カリウム、マグネシウムこれを 
水に溶かすことによって電解質になります！早く要は血液になると言うこ
とです!そして筋肉が硬くなって脆い状態を疑っています！ 
ですので、この筋肉の元になるタンパク質の最小単位のアミノ酸！ 
特に壊れやすい修復に必要なアミノ酸がたくさん入っています! 
そしてビタミン類、特に抗酸化ビタミンと言われているビタミンA.C.E代謝
を良くするB群も入っております! 
本当にこれらの栄養バランスの良い食事を作って摂るのは 
なかなか大変だと思います！ 
ですのでメダリストを頑張ってとってもらうことによって 
栄養価と言いまして栄養のバランスがすごくアップするんです 
何もしなくても〜〜→ 

★なぜメダリストをオススメするのか！

→ですので辛い症状の間だけメダリストを頑張って、 
ちびちび1日かけて1リットル飲んでもらいたいのです！ 
それをできれば10日間頑張って飲んでください！ 
そうすることによって 
『（メダリストを飲む事が）当院の治療の3分の1はこれの
おかげなんです！』 
と言うことが、よく わかると思います！ 
ぜひお試しあれ

ペア

J1北海道コンサドーレ札幌 
荒野拓馬選手

バドミントンSJリーグ 
　　　JR北海道 
　　塚本光希選手

競泳自由形 
中島涼選手選手

2019年8月19日北海道新聞に 
北海道トライアスロン 
スイム２km、バイク137.3km、 
ラン23.1kmの 
最初の種目なのにゴールしたかのよう
なガッツポーズと笑顔をしていたので
おそらく取り上げられました笑

【笑顔でいるとマスコミも取り上げてくれるんです〜^_^】 
初めて家族の応援のない中での洞爺湖スタートの 
2013年からアイアンマントライアスロン、2016年からは 
セミロングトライアスロンになりました！無事スマイルレースを 
今年もできました！自己新記録も達成出来ました！ 
コツコツこれからもやっていこうと思います！私は何事も良い 
コンディションで良い練習をしていると必ず上達すると思います! 
どこも痛くないコンディションにしておくと色々なことに挑戦できる
ことを証明し続けました北海道マラソンサブ4を目指します 
今年の体力3番勝負！ 
6/9アイアンマン70.3inセントレア 
swim1.9km bike90km run21km 雨の中クリア  
8/18北海道トライアスロン自己新＆北海道新聞掲載〜^o^ 
swim2km bike138.1km run21.9km 
8/25北海道マラソン 42.195㎞サブ4（3時間台）達成〜^o^



 

札幌市白石区南郷通１３丁目南１－２０ 
まずはほりお鍼灸接骨院→でHP検索 
問い合せは ０１１－８６６－８２５５まで 
「チラシをみて電話したのですが」と 

お伝えください

■平日 
10：00～13：00予約制 
15：30～20：00予約優先 
■土曜 
10：00～15：00予約優先 
定休日　日祝日

敬老の日の笑顔

【３度目の挑戦！北海道マラソン、完走しました❣ 】

【 厚別競技場のトレーニングルームで 
　筋トレしてきました！】 
なぜ筋トレをしているのかというと、 
身体を大きくして来年9月までに体重65kgまで
増やすことを目標にしているのと、 
今年復帰した走り高跳びで来年に現役当時の
記録まで戻し、3年以内に2mを跳ぶという目標
があるからです！ 
目標は具体的にいつまでに、どれくらいと数値
化すると、そこまでにやるべきことが明確になって
達成しやすいです！ 
皆さんは目標ありますか？ 
目標があれば辛いことでも面倒くさいことでも
続けられます！ 
皆さんの痛みの先にある幸せ、目標が達成でき
るように明日からも全力で寄り添います！ 
一緒に頑張りましょう！(^^) 

【 患者さんオススメのカフェ！】 
患者さんから 
教えていただいた、 
南郷18丁目駅の近くの 
「コーヒースタンド28」に 
いってきました！ 
店内は落ち着いた雰囲気で 
とても和みました！ 
コーヒーの他に、手作りのケーキ
や 
お菓子もあってすごく美味しそう
でした(^^) 
コーヒーやカフェがお好きな方
は 
すごくいいと思うので 
ぜひ行ってみてください！(^^) 

⬅【今月の堀尾アーチ！ 私にもちょうだーい〜(^^)】

マラソンを本格的に始めて４年ほど。
ガチガチに硬い身体が何よりもの課題
でした。三度目の挑戦でしたが、感動
のゴールができました😃  
治療もそうですが、ストレッチに体幹ト
レーニングに加圧トレーニング。気持ち
のサポートも。おかげさまで、痛くな
い、疲れない身体に。メンテナンスの
大切さを痛感しています。

【 陶芸体験して来ました！】 
この体験で学んだ事は 
「良い所を見る事」でした。 
いびつでグチャグチャでも 
「味があるねー」と 
ポジティブにアドバイスいただいて 
すごく楽しかったです(^^) 
見習います！ 
大きな変化は無くても 
あなたが努力したリハビリの 
苦労をしっかり受けとめて 
寄り添います！(^^) 
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